

La UAL celebra su primer carnaval

(21/2/2005 09:50) | > Universidad



El Auditorio de la Universidad de Almería acogió ayer jueves, 17 de febrero, la I Muestra de Carnaval Universitario. La fiesta comenzó a las 20.00 horas, con un concurso de disfraces destinado a los estudiantes de la UAL. Además, actuaron dos comparsas y cuatro murgas o chirigotas.

Los premios a los mejores disfraces fueron para estudiantes de Psicología y Ciencias Ambientales. El 1º Premio, con un traje de quesito "El caserío", fue para Natalia Lipiáñez Cerdeira; el 2º, con un traje de abejita, para María Victoria Plaza Rodríguez, y un 3º, con un traje de reciclaje, fue para Rafaela Moratalla Martínez.

El Presidente de la Federación de Agrupaciones de Carnavales de Almería, Nicolás Castillo, destaca el éxito que resultó la noche. "A la vista del resultado, se consolida este tipo de muestra para otro año y se estudia el ampliarlo y darle más cobertura participativa", señala el Presidente de la FEALCA.